



ELECCIONES HOY EN ISRAEL. Tel Aviv, mayo 16. Shimon Peres, dirigente del Partido Laborista israelí, saluda hoy al conductor de un automóvil, durante un recorrido de campaña para las elecciones nacionales de mañana. Peres aspira al cargo de Primer Ministro.

# Decisivas Elecciones se Celebran Hoy en Israel

TEL AVIV, mayo 16. (AP). Los israelíes se preparaban hoy para las elecciones generales de mañana, en las que según las encuestas de opinión pública, podría sufrir grandes pérdidas el Partido Laborista gobernante.

demasiado débil para negociar la paz con los árabes. El principal Partido de oposición, el bloque derechista, Likud, también parecía encarrilar la perspectiva de perder algunos de los 39 escaños que posee actualmente. Muchos electores, según los sondeos, votarán esta vez por algunos de los grupos disidentes separados de los Partidos principales.

Pero aún si Likud no gana el gobierno, tiene ciertas probabilidades de desbancar a los laboristas, que han dominado a Israel durante 29 años —según el tipo de coalición que se establezca.

## Hoy se Inaugura la Séptima Reunión de CECON en Argentina

BUENOS AIRES, mayo 16. (AP). Mañana será inaugurada aquí la Séptima Reunión Ordinaria de la Comisión Especial de Consulta y Negociación (CECON), de la Organización de los Estados Americanos, con asistencia de Ministros de Comercio o delegados de 23 naciones del Hemisferio.

funcionamiento. El bloque de países latinoamericanos inició esta tarde una reunión previa a puerta cerrada, a fin de coordinar posiciones. Un vocero del grupo expresó que "existe general consenso en cuanto a los planteos que se formularán" a los Estados Unidos en el transcurso de la conferencia que concluirá el próximo lunes.

## Triunfos Diplomáticos de L.A. en Naciones Unidas

NUEVA YORK, mayo 16 (AP). La América Latina obtendrá "un gran triunfo diplomático" por lo menos en tres sectores si las Naciones Unidas concluyen con éxito la redacción de una Convención Mundial de Derecho del Mar, dice hoy la "Carta de Visión".

consiguieron que se aprobase en los trabajos preparatorios límites para la posibilidad de desarrollo de las nuevas fuentes; 3). La implantación del concepto de "empresa" como ente regulador de la producción minera submarina, lo cual determinaría que las poderosas corporaciones transnacionales paguen derechos por las licencias de explotación a una autoridad mundial reguladora.

La publicación noticiosa enumera los aspectos que, a su juicio, significarían una victoria para los latinoamericanos: 1). La determinación de las 200 millas como frontera marítima reconocida internacionalmente para los Estados, más allá de la fórmula vaga aprobada en 1970 por la Asamblea General; 2). Chile y Brasil lograron despegar la amenaza de una explotación intensiva de los recursos minerales submarinos, que hubiera puesto en crisis la actual estructura mundial del comercio de minerales, y

Sostiene "Carta de Visión", que estos triunfos son producto de la preparación y el talento de los latinoamericanos, que mucho antes que la mayoría de los países, hace dos décadas, ya trabajaban y pensaban en la problemática del mar como fuente de recursos. Destaca además al colombiano Bernardo Zuleta, Subsecretario de la Conferencia de Derecho del Mar, como expresión de esta conciencia regional.

## Cierra con Alza Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, mayo 16 (AP). El Mercado cerró hoy en alza por segundo día consecutivo, habiendo vuelto a hacer caso omiso del patrón alcista de las tasas de interés.

El ritmo de las transacciones fue bastante activo. Los analizadores dijeron que el viernes se echaron las bases para las alzas de hoy cuando el mercado logró un pequeño aumento pese a la ronda de aumentos de las tasas prestatarias primarias de los Bancos.

Resultaba obvio que los inversionistas habían previsto el

Favor Pase a la Pág. 21.

## OVNI Retiene Durante Quince Minutos a Soldado Chileno

SANTIAGO (CHILE), mayo 16. (UPI). Un soldado del ejército chileno desapareció durante 15 minutos, luego de tener contacto visual con un supuesto Objeto Volador no Identificado (OVNI), según despachos de prensa.

El vespertino La Segunda dice que el extraño suceso ocurrió el 25 de abril en la localidad de Putre, al interior de Arica, ciudad ubicada en el extremo norte del país, junto a la frontera con Perú, donde se encontraba una patrulla militar.

Agrega que, según los miembros de la patrulla, el presunto OVNI, con una luz muy fuerte, prácticamente aterrizó en los cerros de Putre, a unos 500 metros del lugar donde se encontraban

—Favor Pase a la Pág. 28.

## Medio Millón de Dólares Falsos Circulan en C.A.

TEGUCIGALPA, 16 mayo (ACAN-EFE). -- La policía hondureña reveló que más de medio millón de dólares falsos han sido puestos en circulación en Centro América y Panamá, por una banda internacional de falsificadores que opera entre México y Colombia. El Jefe de la Dirección de Investigaciones Nacionales (DIN),

Mayor Armando Calidonio, dijo que sólo en Honduras han sido decomisados 200 mil dólares en las últimas semanas. Calidonio señaló que, según las primeras pesquisas, la banda estaría compuesta por ciudadanos de los países de la región, pero dirigida por delincuentes colombianos.

## El Mundo Enfrenta Catástrofe por Falta de Fuentes Energía

LA HAYA, 16 mayo (AP). El mundo enfrenta una catástrofe a menos que se hagan esfuerzos inmediatos para desarrollar fuentes de energía alternativas del petróleo, advirtió hoy un grupo internacional de especialistas energéticos.

Japón, México, Noruega, Venezuela, Alemania Occidental y Suecia.

El Comité de Expertos para el Estudio de las Estrategias Energéticas Alternativas, constituido por representantes de 15 naciones, exhortó a la investigación de todas las fuentes energéticas disponibles. El llamamiento fue efectuado al iniciarse la reunión de La Haya, tras completarse un estudio energético iniciado en 1972.

Entre ellos hay asesores gubernamentales, especialistas de compañías petroleras y banqueros.

Al presentar el informe, el Profesor Carroll L. Wilson, del Instituto Tecnológico de Massachusetts, declaró:

En un análisis de las alternativas, el informe dice que la energía nuclear contribuiría a satisfacer el abastecimiento sólo si se aplica en gran escala y ello no ocurriría probablemente antes del año 2,000. Existe suficiente carbón para cubrir en gran medida las crecientes necesidades, pero los expertos dicen que habrá que introducir cambios fundamentales en los hábitos de productores y consumidores.

"El mundo Occidental debería limitar radicalmente el crecimiento del consumo de energía y recurrir en gran escala a otras fuentes energéticas distintas al petróleo. Tales esfuerzos deben tener el carácter de una acción de guerra. Si no se hace así, las consecuencias serán catastróficas para el mundo".

Las reservas mundiales de gas natural son considerables pero el transporte tendría que mejorar con gran costo, agrega el informe. Las arenas bituminosas y los petróleos pesados están disponibles en grandes cantidades, pero no contribuirán mucho al abastecimiento durante este siglo, según los expertos. Consideran que igualmente ocurre con la energía solar, la de los vientos y la hidráulica.

Según el informe, la producción de petróleo no podrá satisfacer más el aumento de la demanda entre 1985 y 1995. Habrá que recurrir a otras fuentes energéticas y el petróleo tendrá que ser reservado para otra utilización "más noble", que la actual, agrega el informe.

Brá que hacer enormes esfuerzos internacionales para proveer fondos, trabajo e inventiva con el objeto de enfrentar la escasez energética que se vislumbra, indica el informe y agrega: "Al mundo no le sobra mucho tiempo".

Los expertos, encabezados por el Profesor Wilson, proceden de Estados Unidos, Canadá, Dinamarca, Gran Bretaña, Finlandia, Francia, Irán, Italia,

El informe indica que los gobiernos tienden a ser negligentes a subestimar el problema. Los expertos indican que desearían comprobar "un verdadero progreso" hacia 1980.



MONDALE CON SOARES. Lisboa, mayo 16. El vicepresidente norteamericano Walter Mondale, izquierda, es recibido por el Primer Ministro portugués Mario Soares, hoy en Lisboa. Mondale realiza una gira por varios países y esta semana visitará Austria y España.